

Museumsverein mit Geschäftsjahr zufrieden

Mai-Frühshoppen mit Livemusik am 25. Mai

SECKENHEIM. Rückblick 2024 und Vorschau auf die Aktivitäten im Jahr 2025 standen im Mittelpunkt der Jahreshauptversammlung des Vereins „Heimatmuseum Seckenheim“. Vorsitzende Traudl Gersbach begrüßte dazu eine große Anzahl der insgesamt 198 Mitglieder im Mehrzwecksaal des Museums. Mit über 2.000 Besuchern bei 20 Führungen seien die Ausstellungen im vergangenen Jahr wieder bestens besucht gewesen. Die Angebote seien zudem von Schulklassen gut angenommen worden. Die ortshistorischen Vorträge hätten großen Anklang gefunden. Ihr Dank galt allen Helfern in und außerhalb ihrer Vorstandschaft.

Sabine Schneiders einwandfreie Kassenführung und deren Bericht wurde von den Revi-



Birgit Adler, Sabine Schneider, Traudl Gersbach, Lothar Boos und Hans Weiss (von links) wurden in ihren Vorstandsämtern bestätigt.

Foto: Warlich

soren Hartwig Trinkaus und Jürgen Zink entsprechend gewürdigt. Die von der Vorstandschaft vorgelegte neue Satzung wurde nach ausgiebiger Diskussion einstimmig von den Mitgliedern befürwortet und

genehmigt. Unter der Wahlleitung von Evi Korta-Petry wurde die bisherige Vorstandschaft einstimmig bestätigt. Vorsitzende bleibt Traudl Gersbach, Lothar Boos und Hans Weiss sind Stellvertreter, Sabine

Schneider ist Schatzmeisterin, Birgit Adler führt Protokoll.

Gersbach stellte die für das laufende Jahr geplanten Aktivitäten vor. Am 25. Mai findet von 11 bis 13 Uhr der Frühshoppen mit Livemusik von

Hans Heiser und Steff statt. Am 1. und 8. Juni wird die Ausstellung „Die Burg im Kinderzimmer“ jeweils von 15 bis 18 Uhr bei freiem Eintritt zu sehen sein. Die Exponate stammen von Kalle Mallrich aus Neustadt. Bild- und Filmschätze aus dem eigenen Archiv präsentiert das Heimatmuseum an den ersten Sonntagen im Juli, August und September jeweils ab 15.30 Uhr. In den Sommermonaten sind weitere Vorträge und eine Lesung geplant. An Kerwe wird sich der Museumsverein ebenfalls wie gewohnt beteiligen. Eine Adventsausstellung mit Weihnachtsflohmarkt wird es an drei Sonntagen geben. Das Adventsfenster am 16. Dezember gestaltet man dieses Mal gemeinsam mit dem Handharmonikaveroin Rheinklang.

pbw